

PRESSEMELDUNG

Historischer Meilenstein für die Kreuzfahrt in Hamburg: 1 Million Kreuzfahrtreisende erreicht

Hamburg, 13. November 2023 – Erstmals erreicht Hamburg einen historischen Meilenstein in seiner Kreuzfahrtgeschichte: Am 12. November 2023 wurde der einmillionste Kreuzfahrtgast beim Anlauf der MSC Euribia in der Hansestadt gezählt. Der glückliche Gewinner und seine Familie wurde am Cruise Center Steinwerder feierlich willkommen geheißen und von der Geschäftsführung und dem Team der Cruise Gate Hamburg GmbH (CGH) sowie weiteren hochrangigen Gästen aus Politik, Stadt und Medien begrüßt.

Simone Maraschi, Geschäftsführer der CGH, betonte die Bedeutung dieses Ereignisses: "Die Begrüßung des einmillionsten Gasts ist ein ganz besonderer Moment, der nicht nur für uns als Betreiber der Kreuzfahrtterminals der Stadt von Bedeutung ist, sondern auch für unsere Partner und die Stadt Hamburg. Die Kreuzfahrtbranche hat sich nach der Pandemie schnell erholt – und Hamburg hat sich insbesondere durch das Wintercruising zu einem ganzjährig attraktiven Kreuzfahrthafen entwickelt. Die Reisen der Reedereien zu reizvollen Zielen ab Hamburg in den kalten Monaten sind sehr beliebt. In diesem Sinne wünschen wir dem einmillionsten Gast sowie allen künftigen Gästen eine unvergessliche Kreuzfahrt von und nach Hamburg."

Dr. Peter Tschentscher, Erster Bürgermeister der Freien und Hansestadt Hamburg: „Eine Million Kreuzfahrtpassagiere innerhalb eines Jahres - diese Zahl zeigt, wie attraktiv Hamburg für internationale Kreuzfahrten und den Tourismus ist. Die Branche ist ein wichtiges Standbein für die Wirtschaft und die Attraktivität unserer Stadt. Viele Angebote in Kultur, Sport und Freizeit werden durch den Tourismus erst ermöglicht und sind gleichermaßen attraktiv für die Hamburger und unsere auswärtigen Gäste. Der Senat und die Reedereien setzen sich ein für mehr Klima- und Umweltschutz. Die Kreuzfahrtschiffe erhalten moderne, klimafreundlichere Antriebe und nehmen bei ihrem Aufenthalt im Hafen immer häufiger Landstrom in Anspruch. Bei der Installation von Landstromtechnik ist der Hamburger Hafen führend in Europa. Alle Kreuzfahrt- und großen Containerterminals werden mit Landstromanschlüssen ausgestattet.“

Die glückliche vierköpfige Gewinnerfamilie war mit ihren beiden kleinen Kindern auf dem Weg zu ihrer Reise mit dem neuesten MSC-Schiff, als sie im Terminal überrascht wurden. Simone Maraschi und Iris Scheel, Geschäftsführer der CGH, überreichten gemeinsam mit Dr. Peter Tschentscher, dem Ersten Bürgermeister der Freien und Hansestadt Hamburg, Christian Hein, Geschäftsführer von MSC Cruises Deutschland und weiteren Stakeholdern die Glückwünsche sowie ein Erlebnis-Paket für einen Hamburg Aufenthalt.

Die MSC Euribia, die erst am 8. Oktober 2023 ihren Erstanlauf in Hamburg gefeiert hat, ist das zweite LNG-Schiff der MSC-Flotte und verfügt über einen Anschluss für Landstrom. Hamburg treibt konsequent den Ausbau seiner Landstrominfrastruktur voran und wird diese Strategie mit dem Bau einer weiteren Landstromanlage am Cruise Center HafenCity, das im Frühjahr 2025 seinen Betrieb aufnehmen soll, fortsetzen. Ab 2025 wird Hamburg somit einer der ersten europäischen Häfen sein, der umweltfreundlichen Landstrom an allen permanenten Terminals anbietet.

Die CGH gab anlässlich der Begrüßung des einmillionsten Kreuzfahrtpassagiers auch einen Ausblick auf die geplanten Anläufe für das Jahr 2024. Nach der bisher anlaufstärksten Saison 2023 mit 280 Anläufen bis Jahresende werden für 2024 aktuell 270 Anläufe von Kreuzfahrtschiffen erwartet. Besondere Höhepunkte werden unter anderem zehn Erstanläufe sein (Azamara Onward, COSTA Favolosa, Mein Schiff 7, National Geographic Explorer, Ocean Albatros, Queen Anne, Seabourn Quest, Sirena und Sky Princess), darunter auch der erstmalige Anlauf der *Disney Cruise Line* mit der „Disney Dream“ am 3. September 2024.

Die Schiffsanläufe 2024 finden Sie unter: <https://www.cruise-gate-hamburg.de/schiffsankuenfte/>

Über die Cruise Gate Hamburg GmbH

Die Cruise Gate Hamburg GmbH ist eine 100-prozentige Tochtergesellschaft der Hamburg Port Authority AöR. Als Betreiber der Cruise Center Altona, Steinwerder, Baakenhöft sowie HafenCity (ab 2025) ist die CGH die zentrale Anlaufstelle für alle Kreuzfahrtreedereien. Das erklärte Ziel der Gesellschaft ist es, die transparente „Kreuzschiffahrt aus einer Hand“ für alle Hamburger Terminals zu gewährleisten.

Pressekontakt:

Cruise Gate Hamburg GmbH
Kathrin Schweppe-May
Tel.: +49 (0)40 42847 - 5083
E-Mail: presse@cgh.hamburg.de
www.cruise-gate-hamburg.de